

Mitarbeiterinnen im Besuchsdienst auf Dankeschönausflug nach Gescher

Mia`s Backstube und Bienenmuseum waren die Ziele

Der Ausflug führte die Frauen, die sich ehrenamtlich im Besuchsdienst der kfd Maria Frieden engagieren, am frühen Nachmittag zuerst zu Mias Backhaus in Gescher. Bei leckerem Kuchen und duftendem Kaffee in gemütlicher Runde wurde viel geklönt, sodass der prasselnde Regen der guten Stimmung keinen Abbruch tat.

Im Laufe des Nachmittags besuchten die Ehrenamtlichen das Imkerei-Museum in Gescher. Bei der kurzweiligen Führung hörten sie viel Neues und Informatives. Der

Abends nahmen die Teilnehmerinnen einen Imbiss im Pfarrheim Maria Frieden ein. Die Mitarbeiterinnen im Besuchsdienst Ingrid Ameling (11 J.), Hilde Feldmann (10 J.), Ingeborg Merschmcke (15 J.), Monika Reiß (10 J.), Ute Reykowski (11 J.), Maria Scheipers (10 J.), und Eva Steinberg (21 J.) wurden für ihr langjähriges Engagement geehrt. Neben der Ehrenurkunde erhielten sie ein kleines Präsent. Eine Stofftasche, in ehrenamtlicher Arbeit genäht aus Hungertüchern vergangener Jahre. Gegen Zahlung einer Spende, gedacht für die



„Westfälisch -
Niederländisches
Imkermuseum“
In Gescher

Museumsführer Klaus Kreyelkamp machte deutlich, dass Bienenhaltung ein Beitrag zum Naturerhalt und Naturschutz sei. Er erläuterte die Arbeitsweise der Imker damals wie heute und stellte auch das alte Handwerk der Bienen- und Weidenkorbflechterei vor.

Renovierung der St.-Lamberti-Kirche, waren die Taschen im Pfarrbüro Lamberti erhältlich.